

# **Condenamos la agresión imperialista de EE.UU. ¡Palestina libre!**

El enfrentamiento entre Hamás e Israel está degenerando en una guerra total. En la madrugada del 7 de julio, Hamás disparó miles de cohetes contra Israel y sus militantes se infiltraron, capturando al parecer a decenas de soldados israelíes y a varios civiles. En su declaración, el comandante militar de Hamás, Mohammed Deif, declaró: «Hoy es el gran día para poner fin a la ocupación. Hemos decidido poner fin a todos los crímenes de la ocupación». El Primer Ministro israelí, Benjamin Netanyahu, anunció que «nos embarcamos en una guerra larga y difícil» y que «hemos comenzado la ofensiva, que continuará sin límite ni tregua hasta alcanzar los objetivos».

La ofensiva armada de Hamás tiene como objetivo fundamental la libertad y la liberación de Palestina. Israel ha lanzado una vasta invasión de Gaza desde el año 2000 con el fin de eliminar a Hamás, la fuerza armada de liberación de Palestina. Los ataques aéreos masivos de Israel en 2008, 2012 y 2014 son sólo algunos ejemplos. Más recientemente, en mayo de 2021, la violenta represión israelí de manifestantes palestinos desembocó en la «guerra de los 11 días», en la que 242 personas perdieron la vida en Gaza, y en 2022 Israel golpeó Gaza indiscriminadamente día tras día. Israel también es responsable del sufrimiento cotidiano del pueblo palestino. Al bloquear todas las rutas terrestres y marítimas hacia Gaza, Israel la ha convertido en la mayor prisión del mundo. Sólo cuando Palestina sea liberada podrá resolverse fundamentalmente el conflicto regional.

La causa de la guerra es la agresión imperialista estadounidense. En cuanto estalló el conflicto, el «presidente» estadounidense Biden no dudó en hacer los comentarios más hostiles sobre Palestina: «Estados Unidos está con Israel», «de militar a militar, de inteligencia a inteligencia, de diplomático a diplomático, para asegurarse de que Israel tiene lo que necesita». Estados Unidos e Israel son la misma cosa, y es de dominio público en todo el mundo que las fuerzas de agresión estadounidenses han estado detrás de los bombardeos y agresiones indiscriminadas contra los palestinos desde que se tiene memoria. La fundación de Israel es el resultado de un robo de territorio por parte de los imperialistas estadounidenses y británicos tras la Segunda Guerra Mundial, y Estados Unidos está poniendo a Israel al frente de la invasión de Oriente Próximo para ejercer su hegemonía. Es innegable que el pueblo palestino es la mayor víctima de los agresores estadounidenses.

Las potencias imperialistas dirigidas por EEUU han convertido el mundo en un polvorín de guerra. El imperialismo agresivo de EEUU está llevando a cabo simultáneamente invasiones contra Estados independientes y fuerzas contrarias a EEUU, utilizando al sionismo israelí en Oriente Medio, a la OTAN en Europa y al militarismo japonés en Asia. En Oriente Medio, los agresores estadounidenses han incitado a los sionistas israelíes a asesinar al pueblo palestino, mientras que en Europa han animado a la OTAN a expandirse hacia el Este y a iniciar la guerra en Ucrania masacrando al pueblo ruso en Ucrania. En Asia Oriental están creando una «versión asiática de la OTAN», reforzando la alianza bélica contra Corea del Norte y preparando la guerra en Asia Oriental. El apoyo por parte de las fuerzas armadas a

Hamás, incluso en Irán y Líbano, muestra que cuanto más empeora la agresión imperialista, más fuerte se hace la unidad de las fuerzas independientes contra EEUU. El pueblo palestino, que busca la independencia y la justicia, superará la agresión del imperialismo estadounidense y conquistará su liberación.

**Del río al mar, ¡Palestina será libre!**

9 de octubre de 2023

Frente a la embajada de EE.UU. en Seúl y la Casa Blanca en Washington D.C.

**Partido Democrático Popular (PDP)**